



Síntesis de medios

12 de agosto de 2023

Primeras Planas

Acusan en Polanco a antros irregulares
Ecuador pidió a México ayuda contra cárteles desde 2012
Injerencias no tienen lugar en la UNAM: Graue
Invasión del cártel Jalisco desató batalla por Ecuador desde 2020
Suspende la Corte reparto de los libros de texto en Chihuahua
Ola migratoria: se disparan rescates y peticiones de asilo; reactivan caravanas
Ministro suspende libros de texto
Duro regreso

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Suman 309 policías

Tras culminar sus estudios en la Universidad de la Policía de la CDMX, 309 elementos se integrarán a las labores de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Durante la graduación, el jefe de Gobierno, Martí Batres, tomó protesta a los nuevos policías, a quienes llamó a desempeñar su papel de manera responsable. Por su parte, **Omar García Harfuch**, jefe de la Policía, destacó que buscan educar a una corporación cada vez más profesional y cercana a la ciudadanía. “Sus acciones impactarán en la vida de las personas que habitan y transitan en esta ciudad”. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Gráfico](#)

Repunta la detención de ladrones de joyerías

De 2018 a la fecha, la **SSC** ha detenido a 58 personas presuntamente involucradas en robos a joyerías de la Ciudad de México. Los años con más aprehensiones fueron 2020 y 2022. De acuerdo con la información entregada por la dependencia capitalina, la alcaldía Cuauhtémoc es donde más delincuentes de joyerías ha atrapado. [El Sol de México](#)

Publican reformas al Reglamento de Tránsito que salvan vidas de motociclistas

Los cambios al Reglamento de Tránsito entrarán en vigor el 24 de septiembre de 2023. El Gobierno capitalino publicó en la Gaceta Oficial, el Decreto por el que se reforman diversas disposiciones del Reglamento de Tránsito de la Ciudad de México, producto de los acuerdos alcanzados entre los motociclistas, la Secretaría de Gobierno (SEGOB), la Secretaría de Movilidad (SEMOVI) y la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** y cuyo objetivo principal es salvar vidas. [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#)

Vigilan zonas de bares en Polanco; clausuran un bar

Ayer se instalaron cuatro puntos de revisión en la zona de bares y restaurantes de Polanco, en los que se estuvo verificando principalmente a taxis de aplicación. Se ubicaron en avenida Presidente Masaryk, Horacio y Arquímedes, y contaron con **12 elementos de Tránsito y de la Policía Preventiva**. En tanto, personal del Instituto de Verificación Administrativa y personal de la alcaldía Miguel Hidalgo clausuraron un bar llamado Imperia, ubicado en la colonia Anzures. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [Reforma](#)

Motociclistas ignoran cambios a reglas de tránsito

Las nuevas disposiciones al Reglamento de Tránsito de la CDMX pasan desapercibidas para muchos motociclistas. Transportar a un menor de 12 años, no utilizar casco protector —tanto conductor como copiloto— y llevar a más personas de las que permite la capacidad de la moto serán motivo de remisión al depósito vehicular. Según datos que dio a conocer la **SSC**, desde el último trimestre de 2022, el número de motociclistas fallecidos se redujo 50%. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

12 de agosto de 2023

Dan prisión preventiva a los 2 policías de Nezahualcóyotl

Dos policías pertenecientes al municipio de Nezahualcóyotl fueron detenidos por elementos de la **SSC** al ser señalados por el delito de tentativa de homicidio luego de que el pasado miércoles dispararon en contra de tres jóvenes en el estacionamiento de la Terminal 2 del Aeropuerto Internacional de la CDMX. [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#)

Comerciantes de útiles escolares rechazan sistema de cobro digital

Comerciantes en pequeño dedicados a la venta de uniformes escolares y material de papelería bloquearon por más de dos horas y media la esquina de avenida Bucareli y Tolsá, colonia Juárez, para exigir a las autoridades capitalinas que no afecten su economía al obligarlos a pagar 6 mil pesos de anualidad. Los manifestantes fueron replegados por unos 60 elementos de la Policía Metropolitana de la **SSC** hacia la banqueta de Chapultepec y avenida Cuauhtémoc. [La Jornada](#)

Aumenta 13% el robo de autopartes

En el primer semestre de 2023 aumentó 13 por ciento el robo de autopartes en el país, de acuerdo con datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP). Espejos, llantas y computadoras son algunas de las piezas más hurtadas. Respecto a la capital del país, donde los hurtos crecieron más de 36 por ciento en el año 2023, elementos de la **SSC** y la FGJCDMX concretaron dos órdenes de cateo el pasado 7 de agosto en la alcaldía Iztapalapa, en donde aseguraron más de 61 toneladas de piezas de autos robadas y detuvieron a un hombre y a una mujer. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Policiaco

Muere mujer afuera de hospital de Xoco

Una mujer en situación vulnerable murió afuera de las instalaciones del Hospital General de Xoco, alcaldía Benito Juárez. El deceso ocurrió a causa de una enfermedad. Elementos de la **SSC** acordonaron la zona. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#)

Ejecutado en Tlalpan distribuía viajes... y droga

Un chofer de aplicación fue ejecutado por sicarios que le dieron alcance a bordo de una motoneta en la Colonia San Pedro Mártir. La víctima recibió amenazas de muerte por supuestamente distribuir drogas. No hubo detenidos. [El Gráfico](#)

Plomazos en el Panteón San Isidro movilizan a polis

Durante un sepelio, deudos lanzaron varios disparos al aire en el Panteón San Isidro, de la alcaldía Azcapotzalco, por lo que elementos de la **SSC** acudieron al lugar. Por el incidente, las autoridades no reportaron detenidos, sin embargo, la presencia policiaca evitó que las detonaciones continuaran. [El Gráfico](#)

Se arroja fémina a las vías del Metro

Una mujer perdió la vida al arrojarse a las vías del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro en la estación Bosque de Aragón, de la Línea B. El trágico hecho ocurrió aproximadamente a la 1:20 horas ayer y a través de un comunicado en redes sociales, autoridades del Metro informaron que el servicio fue suspendido en toda la Línea B. Policías de la **SSC** y personal del Metro CDMX desalojaron la estación Bosque de Aragón, para llevar a cabo el levantamiento del cuerpo. [Basta](#)

Muerte a domicilio

Sicarios acribillaron a un sujeto al interior de una vivienda, que se encuentra en la esquina de la cerrada de Fray Servando Teresa de Mier y callejón de San Antonio Abad, colonia Tránsito, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **SSC** acordonaron la zona y no reportaron detenidos. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

12 de agosto de 2023

Justicia

Rosario Robles señaló inacción de Ernestina Godoy en investigación sobre su detención

La extitular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Rosario Robles, señaló presunta inacción de la fiscal general de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy Ramos, en la investigación que existe sobre supuestas inconsistencias en la investigación por su detención. Tras responder un mensaje que aludía a la detención del fiscal de Morelos, Uriel Carmona, la exfuncionaria acusó que la titular de la FGJCDMX en cuatro años presumiblemente no habría entregado avances de la denuncia que presentó tras su arresto en 2019, cuando le habrían falsificado una licencia. [Uno más Uno](#)

El Estado ingobernable

Minutos antes de ser detenido el viernes pasado, el fiscal Uriel Carmona acusó directamente a la exjefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, a la fiscal capitalina, Ernestina Godoy, e incluso al presidente López Obrador y otros funcionarios federales de haber 'fraguado' su detención para quitarlo del cargo y con ello desaparecer las investigaciones que la fiscalía mantiene en contra del gobernador [de Morelos, Cuauhtémoc Blanco]. Lo cierto es que la inédita detención fue criticada desde diversos sectores como la Comisión de Derechos Humanos del estado, el Congreso local e incluso la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) al señalar la probable violación al debido proceso, a la presunción de inocencia y los derechos humanos en general del fiscal Uriel Carmona, quien permanece recluso en el Reclusorio Sur de la CDMX. [Eje Central](#)



Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO

SUMAN
309 POLICÍAS

